

## Eng geknüpftes Netzwerk

### Stensen-Haus plant Tag der offenen Tür

WORPHAUSEN Das Niels-Stensen-Haus öffnet sich für Vereine und Institutionen aus Worphausen und der Umgebung. Für Sonntag, 3. September, ab 11 Uhr, plant die Stiftung Leben und Arbeiten ihre Einrichtung mit einem Tag der offenen Tür einem breiten Publikum vorzustellen.

Im Niels-Stensen-Haus leben Menschen mit geistiger Behinderung und einige Mitarbeiter. In den Werkstätten sind mittlerweile über 60 Mitarbeiter mit Assistenzbedarf tätig, dazu zählen die Tischlerei und eine Kunstwerkstatt. Kooperiert wird beispielsweise mit dem Golfclub Lilienthal, der Kaffee-

rösterei Utamtsi, der Bio-backstube am Mühlenberg.

Im Gästehaus finden unterschiedlichste Seminare statt und an vielen Tagen nutzen Vereine aus der Umgebung die Räumlichkeiten. Besonders intensiv sind die Kontakte zur Freiwilligen Feuerwehr Worphausen, die beim Niels-Stensen-Haus einen Trainingsplatz betreibt und mit den Beschäftigten eine eigene Feuerwehrgruppe gestaltet.

Mit einer Gruppe Angehöriger und Mitarbeiter wird gegenwärtig der Neubau eines inklusiven Wohnhauses für Menschen mit und ohne Hilfebedarf geplant. (gmö)